
日程第 １  一 般 質 問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

６ 芹口 誓彰 
道路整備の現状と取り

組みについて 

１．本町が関係している道路整備期成会の取

り組みについて 

２．県道竹田・五ヶ瀬線及び津留・柳線改良

について 

３．町道男原線改良について 

４．今後の町道整備について 

１ 後藤 巌 

 

くまもとアートポリス

プロジェクト南阿蘇鉄

道高森駅周辺再開発グ

ランドデザインについ

て 

 

移住定住の促進につい

て 

 

 

阿蘇郡市における自治

体間の取り組みについ

て 

 

１.事業の展開及び、運用についての周知 

参画の方法 

２.周辺再開発についての計画 

３．二次交通等の整備について 

 

 

１.空き家バンクの活用状況 

２.町と既存移住者との、これからの取組 

３.駐在区などの設置など、住環境の整備等 

 

１.阿蘇郡市における取り組みと動き 

２.各町村の自律性維持の問題等 

１０ 佐伯 金也 

 

 

 

どう進む高森町 

 

１．平成の３０年間で感じた事 

 

２．令和の時代は高齢化が一層進んでいくと

思うが、本町はどのように備え、どのよう

に対応していくのか。 

（公営住宅、道路、移動、子育て、産業振興

など） 



９ 田上 更生 

 

農林畜産業の振興 

 

 

 

 

 

 

高齢者対策 

 

１．農業振興の考えは 

２．アグリセンターの機能強化 

３．農道整備の考えは 

４．農産品のブランド化の考えは（道の駅、

直販所） 

 

 

１．介護保険料、医療費の抑制策 

２．健康寿命を延ばすための考えは 

３．高齢者の生きがいづくりの考えは 

 

４ 牛嶋津世志 

 

高森駅周辺再開発設計

進捗状況 

 

商工会移転 

 

 

 

福祉車両（リフト付き

）の導入 

 

車両貸出 

 

 

 

１.工事発注に向けた実施設計を計画されて

いるが、予算も同時に設計されているか。 

 

１.移転先は未定だったが、観光交流センタ

ーの改修見積りが成されているが、どの様な

経緯で決まったのか。 

 

１.小型のリフト付き車両は、必要と思われ

るがなぜないのか。 

 

１.高齢化・病気・けが等など利便性が求め

られると思うが。 

 


